

Script de la vidéo

« Discours de Robert Schuman sur la création de la CECA, 1950 »

Voix off : L'histoire de cette communauté a commencé le 9 mai 1950 par une proposition surprenante.

Robert Schuman : En se faisant depuis plus de vingt ans le champion d'une Europe unie, la France a toujours eu pour objet essentiel de servir la paix. L'Europe n'a pas été faite, nous avons eu la guerre. L'Europe ne se fera pas d'un coup, ni dans une construction d'ensemble : elle se fera par des réalisations concrètes, créant d'abord une solidarité de fait.